

(財務部)

- 古法華自然公園の使われなくなって放置されている遊具を早急に撤去し、ベンチ等の設置を検討していただきたい。
- 入札制度改革及び公契約条例の制定について進めていただきたい。

(総務部)

- 職員数の調整で人件費削減を図るのではなく、必要に応じてしっかりと人材の確保をしていただきたい。
- 子育て支援は重要な課題だが、職員人件費を充てるのではなく、事業を取捨選択の上、本来あるべき形で実施していただきたい。
- 消防団による自治防災活動を維持するために、あり方や待遇についての議論を重ね、改革に一定の成果が出るよう努めていただきたい。

(健康福祉部)

- いきいき委員会や各種団体へ、望ましい活動のあり方をアドバイスしていただきたい。
- 健診・検診の数値について分かりやすく説明し、市民が受診しようと思えるような啓蒙をしていただきたい。
- 行政・病院が連携し、糖尿病などの予防施策について検討していただきたい。

(地域振興部)

- 空き家バンクについて、他部署の事業との組み合わせや、貸し手と借り手のマッチングについて工夫していただきたい。

- 地産地消について、認証制度の仕組みをつくるなど、生産意欲を高める取り組みを実施していただきたい。
- 観光サインについて、統一するなどの整備を行い、充実させていただきたい。

(都市整備部)

- 県道の除草は、市が費用をもらった上で行う等、連携を検討していただきたい。

(生活環境部)

- 野焼きの禁止について、周知徹底すると共に、パトロール時間帯を変えるなど検討していただきたい。
- 野生生物保護地区を守っていくために、国や県に働きかけていただきたい。
- ごみ処理の広域化が今後10年間で実現できるよう、協議の場では強く意見を述べていただきたい。

(農業委員会)

- 地籍調査や農地の無断転用等への対応は、庁内の調整・連携をとって実施していただきたい。

(教育委員会)

- いじめ事例の要因分析を徹底的に行い、関係者全員で共有して今後の対応に生かしていただきたい。
- 深刻な図書離れに対応するべく、利用度の高い資料の充実などの活用方法を検討していただきたい。

水道事業会計決算

- 健全な会計ができるように、県企業庁や市川町との料金値下げ交渉を真摯にお願いしたい。
- お客様センターと連携を密にとりながら、過年度分の未収件数や金額を減らすよう努めていただきたい。

下水道事業会計決算

- 利率の高い企業債については、粘り強く交渉して借りかえができるよう努めていただきたい。

病院事業会計決算

- 利率の高い企業債については、国や県に要望するなどして借りかえが可能となるよう努めていただきたい。